

WILLIAM HICKSON BARTON

M. Barton est né en 1917 et a fait ses études (baccalauréat ès arts en 1940) à l'Université de la Colombie-Britannique à Vancouver qu'il considère comme son lieu de résidence. Engagé dans l'Armée canadienne au cours de la guerre, il est démobilisé en 1946 avec le rang de major.

En 1946, M. Barton occupe le poste de secrétaire du Conseil de recherches pour la défense et de 1950 à 1952 il remplit les mêmes fonctions auprès du Comité de recherche astronautique. Il entre au service du ministère des Affaires extérieures en 1954 et occupe des postes à l'étranger, d'abord à Vienne et ensuite aux Nations Unies à New York. De 1957 à 1959, il est gouverneur substitut pour le Canada auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique et siège en 1959 à la Commission mixte permanente de défense en qualité de représentant du Ministère. A l'administration centrale à Ottawa, il exerce la fonction de Directeur à la Direction des Nations Unies depuis 1964 jusqu'au moment de sa nomination, en 1970, au poste de Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Barton est marié et père d'un garçon.

ARTHUR GRANT CAMPBELL

M. Campbell naît à Montréal le 18 septembre 1916. Il obtient son baccalauréat ès arts de l'Université McGill et s'enrôle dans l'armée canadienne en Europe. Il est démobilisé en 1946 avec le rang de major.

M. Campbell remplit ensuite des fonctions au secrétariat des Nations Unies à New York et, pendant plusieurs années, fait partie de diverses commissions des Nations Unies. En même temps, il poursuit des études en sciences politiques à l'Université Columbia. Il entre au service du Ministère des Affaires extérieures en 1956 et occupe un poste à la Direction des Nations Unies à l'administration centrale. Il est affecté à Genève et à New Delhi et, en 1969, nommé ministre à l'Ambassade du Canada à Bonn.

M. Campbell est marié et père d'un garçon.